

ANTE EL PLENO INVOCA ATENDER AL PERSONAL CONTRATADO DE SALUD

# PROFESIONALES DE LA SALUD CONDECORAN A CHÁVEZ CHUCHÓN EN RECONOCIMIENTO A GESTIÓN

• *También sostuvo reunión con delegación de trabajadores de salud de Ayacucho*

Por defender los derechos laborales de los profesionales de la salud y en reconocimiento a su gestión como miembro de la Comisión de Salud, Población, Familia y Personas con Discapacidad, el Congresista Doctor, Héctor Hugo Chávez Chuchón fue condecorado esta tarde por los representantes de los profesionales contratados del Ministerio de Salud.

“Como Médico y en reconocimiento de la labor delicada de los más de diez mil profesionales contratados entre Obstetras, enfermeros, odontólogos, tecnólogos, químicos farmacéuticos, biólogos, veterinarios, psicólogos y trabajadores sociales de todo el país agradezco esta condecoración” declaró el legislador ayacuchano, luego de recibir el reconocimiento de la Obstetra, Margarita Pérez Silva, presidente de la Federación de Obstetras del Perú (FOP).

Por su parte la presidenta de la FOP, Margarita Pérez Silva señaló que “...como acto de justicia invocamos a los congresistas aprobar por insistencia ante el Pleno la **Ley de Nombramiento de los profesionales de la Salud No Médicos Cirujanos Contratados por el Ministerio de Salud de todo el Perú.**

A la distinción de Chávez Chuchón asistieron los representantes: Gloria Flores Carpio, presidenta de la Asociación de Obstetras Contratados de Arequipa, Rafael Tapia, presidente de la Asociación de Biólogos del Perú y Maritza Papen Bernaola, presidenta de la Asociación de Químicos Farmacéuticos. También estuvieron las delegaciones de Ayacucho, Huancayo y Piura.

Por otro lado, ante el Pleno del Congreso, Chávez Chuchón declaró que “durante muchos años se viene postergando el nombramiento de los trabajadores de la salud quienes actualmente laboran bajo contrato por los Organismos Públicos Descentralizados (OPDs) y la Comunidad Local de Administración de Salud (CLAS), por ello invocó a las autoridades a atender a este sector que tanto lo necesita”.

## **Delegación de Ayacucho**

El legislador ayer recibió a los representantes de la Asociación de Trabajadores Contratados de Salud de Ayacucho, Odontólogo, Edme González Aedo, y la Obstetrix Marilú Aparicio Caras con quienes trataron la situación actual de los más de 300 contratados de los profesionales de la salud de Ayacucho.

**Gracias por su difusión. Lima 24 de noviembre de 2005**